



L'évêque Jean d'Okhrid libéré

Déclaration du Service de communication du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et du Service d'information de l'Église orthodoxe serbe.

Le 2 février 2015, conformément à une décision de la cour d'appel de la ville de Skoplje, l'archevêque Jean d'Okhrid a été libéré de la prison « Idrizovo ».

La situation et l'état de santé de l'archevêque Jean avait été discuté lors de la rencontre fraternelle entre Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et Sa Sainteté le Patriarche Irénée de Serbie à Belgrade le 15 novembre 2014.

Le 20 décembre 2014, à la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et de Sa Sainteté le Patriarche Irénée de Serbie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou avait rendu visite à l'archevêque Jean pendant son séjour à Skoplje.

Le même jour, le métropolite Hilarion de Volokolamsk avait rencontré à Skoplje le Président de la République de Macédoine G. Ivanov et son Premier ministre, N. Grouevski. Le métropolite Hilarion avait aussi rencontré l'archevêque Stéphane, chef de l'Église orthodoxe de Macédoine, actuellement hors de la communion avec l'orthodoxie mondiale.

Le 28 janvier 2015, l'archevêque Jean a été visité à la prison « Idrizovo » par l'évêque Irénée de Bac, accompagné de l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), avec la bénédiction des Primats des Églises serbe et russe.

L'archevêque Jean est attendu en Russie dans les jours qui viennent pour y être soigné, à l'invitation du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et à la bénédiction du Patriarche Irénée de Serbie.

Les Églises orthodoxes serbe et russe remercient Dieu de la libération de l'archevêque Jean.